
 

 

   

NIEDERSCHRIFT 
 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Sportausschusses der Stadt 
Lüdenscheid 

 
am 16.07.2003 

 
im großen Jugendraum Stadion Nattenberg 

 

Anwesend: 
 
 Vorsitz: 
Ratsherr Rüdiger König CDU  

 Ausschussmitglieder mit Stimmrecht: 
Ratsherr Rolf Breucker SPD  
Ratsherr Martin Buchheister CDU  
Ratsfrau Renate Lazar Grüne Vertreterin für Herrn Bodenheimer
Ratsherr Ulrich Siebensohn CDU  
Ratsfrau Verena Szermerski-Kasperek SPD Vertreterin für Herrn Dr. Altrogge 
Ratsherr Hansjürgen Wakup CDU Vertreter für Herrn Rodehüser 
Ratsfrau Marianne Weber CDU Vertreterin für Ratsherrn Lüttring-

haus bis 17.30 Uhr 
Ratsherr Alfred Wilde SPD  
Herr Heinrich Caspari FDP Vertreter für Ratsherrn Holzrichter
Herr Hans Joachim Marin FRL  
Herr Gerhard Schnell LL  

 Verwaltung: 
 Udo Golombek   
Beigeordneter Dr. Wolfgang Schröder   
Herr Reinhard Merkschien   

 Schriftführer/in: 
Frau Heike Jakobowsky   
 
 
Abwesend: 
 
 Ausschussmitglieder mit Stimmrecht: 
Ratsherr Jens Holzrichter FDP  
Ratsherr Friedrich-Wilhelm Lüttringhaus CDU  
Herr Dr. Hans-Peter Altrogge SPD  
Herr Otto Bodenheimer Grüne  
Herr Kai Rodehüser CDU  

 Ausschussmitglieder mit beratender Stimme: 
Herr Devrim Aytac FRL  
 
 



   

 
Beginn:  17:00 Uhr 
 
Ende:  17:40 Uhr 
 
 1. Besichtigung des Weitsprunganlaufs 
 Die Ausschussmitglieder besichtigen den neu renovierten Weitsprunganlauf. Herr 

Golombek erläutert hierzu die Einzelheiten. Fragen konnten ebenfalls vor Ort 
durch Herrn Golombek beantwortet werden. 
 
 

  
  
 2. Öffentliche Fragestunde 
 Keine Anfragen 

 
 

  
  
 3. Verwendung einer Spende 
 Vorsitzender König verliest nachstehend aufgeführte Vorschlagsliste zur Vertei-

lung der Spende: 
 
Schachvereinigung Lüd.  (Mobiliar) 2.240,-- € 
Rahmeder Schützenverein (Sanierung Schützenheim) 1.200,-- € 
BWL  (Vorhänge Turnhalle) 2.560,-- € 
Billardclub  (Neubezug der Tische) 1.200,-- € 
TuS Bierbaum  (Bestuhlung Jugendheim) 1.500,-- € 
TuRa Eggenscheid  (Jugendarbeit) 1.500,-- € 
TV Leifringhausen  (Turnboden) 1.500,-- € 
TV Brüninghausen  (TT-Platten, Minitrampolin etc)    800,-- € 
TuS Grünewald  (Flick-Flack-Bahn) 1.200,-- € 
Schachverein Königsspringer  (Beamer/Jugend) 2.000,-- € 
TuRa Brügge  (Anschubfinanzierung) 9.300,-- € 
 
Vorsitzender König gibt die Vorschläge zur Diskusion frei und teilt den Anwesen-
den erläuternd mit, dass der aufgeführte Betrag für die Anschubfinanzierung für 
TuRa Brügge im nächsten Jahr aus dem Investitionsprogramm abgezogen wird 
und dem Sport dann wieder zur Verfügung stehen soll. 
 
Ratsherr Wilde bittet um sofortige Abstimmung ohne weitere Diskusion. Weiter 
bittet er jedoch um Sicherstellung, dass die Summe von 9.300,-- € für die An-
schubfinanzierung, auch tatsächlich dem Sport in 2004 zur Verfügung gestellt 
wird.  
 
Beigeorderneter Dr. Schröder sagt die Einstellung in den Haushaltsentwurf 2004 
zu.  
 

 Beschluss: 
 
Die aufgeführten Vorschläge zur Verteilung der Spende werden einstimmig an-
genommen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 



   

Ja-Stimmen: 12
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0
 

 
 

 4. Bekanntgaben, Beantwortung von Anfragen und Anfragen 
  
  
  
 4.1. Bekanntgaben 
  
  
  
 4.1.1. Renovierung der Jugendräume Nattenberg 
 Herr Merkschien teilt mit, dass mit geringen Mitteln beide Jugendräume renoviert 

werden konnten. Die Gardinen, sowie der Bodenbelag des kleinen Jugenraums 
wurden gespendet. 
 

  
  
 4.1.2. Turnhalle Augustenthal 
 Herr Golombek teilt mit, dass nach Übernahme der Turnhalle Augustenthal durch 

die Vereine Taekwondo Lüdenscheid und TV Augustenthal bisher keine Schwie-
rigkeiten aufgetreten sind. Erstmalig habe gestern ein gemeinsames Treffen 
stattgefunden, von dem ebenfalls nur positives zu berichten ist. 
 
 

  
  
 4.1.3. RWL-Veranstaltung im Stadion 
 Beigeordeneter Dr. Schröder erinnert noch einmal an das bevorstehende Fuß-

ballspiel zwischen RWL  und dem 1. FC Köln, dass am 23.07.03, im Stadion Nat-
tenberg, stattfindet und  bittet den Ausschuss um rege Teilnahme. 
 
 
 
 

  
  
 4.2. Beantwortung von Anfragen 
 Keine 

 
 

  
  
 4.3. Anfragen 
  
  
  
 4.3.1. Kerksighalle 
 Ratsherr Bräucker fragt an, was nun mit der Kerksighalle geschieht. 

 
Beigeordneter Dr. Schröder antwortet dahingehend, dass die Zuständigkeit nicht 
im Sportbereich liegt. 



   

 
 

  
  

 

 

 
Vorsitzender      Schriftführer 
 


